

## Nach kleinem Disput: Laschet sah Versäumnis ein

17.05.2018

(Euskirchen/Oberhausen) Traditionell hatte anlässlich des "Tags der Arbeit" der Ministerpräsident zum Arbeitnehmerempfang nach Oberhausen eingeladen, mitten drin im Empfang der Seniorenverband BRH.

**Ministerpräsident Armin Laschet** und der für Senioren in NRW zuständige **Minister Karl-Josef Laumann** waren in ihren Reden an keiner Stelle auf die Leistung der Arbeitnehmer im Ruhestand eingegangen.

Das reklamierte der BRH prompt mit Unverständnis. Laschet reagierte sofort und stellte klar: Er habe tatsächlich in seiner Rede die Senioren nicht erwähnt! Aber auch diesen Menschen müsste natürlich angemessene Hilfe zukommen!

[Zur Nachrichtenübersicht](#)